

Après la rentrée, les projets...

Après la rentrée assez originale qui s'était faite à travers la visite d'Euro TF à l'Espace Hartmann, le cercle généalogique de Munster tient maintenant à se plonger dans ses projets qui sont multiples.

D'ABORD, il s'agira de reconduire les travaux commencés, dont les relevés d'actes récents dans les seize communes de la vallée, de participer aux journées du patrimoine des 19 et 20 septembre et de participer au salon du livre en novembre à Colmar.

Autres points importants : les dépouillements de recensement à Munster et l'exploit-

ation des listes des évacués de l'année terrible 1915 (qui se feront dans la mesure de la disponibilité des membres actifs du cercle, la difficulté permanente restant la maîtrise de l'allemand ancien et des logiciels spécifiques).

En outre, un sondage auprès des membres réguliers a fait ressortir une demande de lecture de textes anciens. Il fut donc décidé de commencer les réunions mensuelles par des exercices de paléographie. Les archives municipales de Munster sont particulièrement riches de documents d'époque, dont les chroniques des pasteurs, à partir de 1604 décrivant la vie quotidienne, les mœurs, les désastres des guerres...

Le cercle généalogique de Munster ne se retrouvera pas au chômage de sitôt, d'autant moins qu'il pense déjà à fêter, en 2017, le 30^e anniversaire de sa création par Gérard Bobenrieter, actuel président honoraire.

Les réunions mensuelles ont lieu chaque premier mercredi à 17 h, au local du cercle (2^e étage de la Laub, rue Saint-Grégoire). Le président se réjouirait d'y accueillir de nouveaux membres, même néophytes.

La cotisation annuelle est de 15 euros. ■

► Site web :
geneamunster.alsace Mail :
genamunster@gmail.com (tél. :
03 89 77 15 74).